
第２回 四倉地区まちづくり検討会
〇 場所 四倉町商工会館
〇 日時 令和２年10月２日（金）18：30～
〇 テーマ
「市街地再生に向けた具体的な取組みの検討」

～四倉まちづくり通信 vol.2～

“第２回 四倉地区まちづくり検討会”を開催
しました！

写真：事務局からの説明

四倉まちづくり通信“みらい・よつくら”は、市と地域の皆様
で進めている“まちなか”（市街地）の再生に向けた取組みを、
皆様にお知らせします。

写真：JR四ツ倉駅舎（市撮影）

四倉地区の市街地再生に向けた取組みについて、観光
や商業、教育、文化等の各種団体の皆様と行政の担当職
員で幅広く議論するため、検討会を開催しました。
（計35名）

裏面につづく

↑写真：検討結果の発表（B班）

←写真：ワークショップ（A班）

今回は、第１回検討会で多く出された意見
を踏まえ、具体的な場所や事業の実現性など
を考えながら、次の項目について検討しまし
た。
①市街地の再生に向けた具体的な取組み
②JR四ツ倉駅西側の道路整備の方向性



【Ａ班】
・工場跡地に教育・文化等施設を集約し、また商業施設を誘
致すれば、地区の魅力も高まるのではないか。

・若い世代が、店舗やイベント等にチャレンジできるものが
あれば、商店街も活性化するのではないか。

・地区内を循環するバスがあるとよいのではないか。

・駅西側の道路は、通学路として利用されており、安全性を
考慮すると、歩道の整備が必要ではないか。

など

たくさんの御意見、ありがとうございました！

【Ｂ班】
・工場跡地に幼・小・中一貫校を整備するのはどうか。

・公共施設再編後の移転跡地については、民間施設を
誘致するのがよいのではないか。

・元四倉第一幼稚園の敷地は、少し高台に位置してい
るため、新たな拠点として利活用するのもよい。

・駅西側の歩道整備は、実現可能な場所から実施する
べき。また、道路の狭隘部にある電柱を宅地に移設
し、広く使えるようにすることも必要。

など

【Ｃ班】
・工場跡地に学校や公民館等の機能を集約すれば、多
世代での交流や活動ができると思う。

・公共施設再編後、移転跡地にグラウンド、広場等を
整備するのはどうか。体育館と併せて利用できれば、
運動する場所として利用できる。

・駅西側の道路は、現状、狭隘な部分もあるため、安
全対策を講じる必要がある。

など

四倉まちづくり検討会 今後のスケジュール

開 催 日 検 討 項 目 （ 案 ）

第１回（８月28日） 地区の課題解決に向けた優先的な取組みの検討

第２回（10月２日） 市街地再生に向けた具体的な取組みの検討

第３回（11月中旬頃） 市街地再生に向けた事業素案の検討

第４回（３月下旬頃） 市街地再生に向けた基本構想（案）のとりまとめ

写真：検討結果の発表（C班）

写真：Ｃ班の検討結果

済

次回のまちづくり検討会では、皆様からいただきました御意見をもとに、
さらに、議論を深めていきたいと考えています！

御意見等ございましたら、お気軽にお問合せください！

済

市HP http://www.city.iwaki.lg.jp/www/contents/1599438023049/index.html


